



LIBANESES LIBERADOS. Haifa, Israel, Mayo 29 (Reuters). Con los ojos vendados y esposados, un grupo de libaneses shiitas son transportados en auto-

bús desde el Sur de Israel al Norte de Líbano. Forman parte de 249 shiitas que fueron tomados prisioneros y posteriormente liberados.

Japón ayudará para que Panamá haga otro canal

Mayo 29 (UPI). El ministro de Defensa de Panamá, general Antonio Noriega Moreno, ha conseguido el respaldo de Japón para ayudar a su país en la construcción de un nuevo canal de Panamá, dijeron hoy funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Los funcionarios anotaron que Noriega recibió seguridades de la colaboración japonesa al ser recibido ayer por el primer Ministro Yasuhiro Nakasone.

"Japón tiene un profundo interés en el proyecto y está dispuesta a cooperar

—Pasa a la página 32—

Aprueban reapertura de reactor nuclear en EU

Washington, Mayo 29 (UPI). La Comisión de Regulación Nuclear aprobó hoy la reapertura del reactor número uno de la planta de Three Mile Island, en el estado de Pensilvania, a pesar de las protestas del gobernador del estado.

La planta estaba fuera de operaciones desde Mar-

zo de 1979, cuando el peor de los accidentes nucleares en empresas comerciales del país afectó al reactor número dos.

La comisión, con voto de 4 a favor y uno en contra, aprobó la reapertura de la planta operada por la General Public Utilities Cor-

—Pasa a la página 23—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DAMNIFICADOS. Dhaka, Bangladesh, Mayo 29 (Reuters). Sobrevivientes del ciclón que dejó millares de muertos en varias islas de Bangladesh, esperan en la costa la llegada de viveres y medicinas.

No se reunirán Ministros de Honduras y Nicaragua

Tegucigalpa, Mayo 29 (AP). El Jefe de las Fuerzas Armadas, general Walter López Reyes, anunció hoy que no se reunirá con el Ministro de Defensa de Nicaragua, comandante Humberto Ortega Saavedra, para reducir la tensión fronteriza que existe desde hace cinco años entre ambos países.

Señaló que "esa materia no corresponde a las Fuerzas Armadas por no pertenecer al ámbito de sus funciones constitucionales tratar asuntos de política exterior".

López Reyes negó también haber sostenido contactos al respecto con el jefe de la Guardia Nacional de Pana-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EL PAPA SALUDA. Ciudad del Vaticano, Mayo 29 (AP). El Papa Juan Pablo II saluda hoy a turistas y peregrinos en la Plaza de San Pedro, tras haber oficiado su misa de todos los miércoles.

Polizón de 13 años intentaba viajar de Chile a Nva. York

Santiago, Mayo 29 (UPI). Un niño de 13 años que intentaba viajar a Nueva York en el tren de aterrizaje de un avión fue descubierto justo antes del despegue, que le habría significado la muerte segura, dijeron hoy las autoridades.

"Quería llegar a Nueva York y trabajar para ayu-

—Pasa a la página 56—

Argentina logra respaldo de OEA

Washington, Mayo 29 (AP). La Argentina logró de hecho hoy el respaldo de la Organización de Estados Americanos en un llamamiento a la Gran Bretaña para que desista en la fortificación de las Islas Malvinas y proceda a la negociación sobre el futuro del archipiélago austral.

La delegación argentina introdujo una resolución coauspicada por otros 18 países iberoamericanos en visperas de una reunión especial del consejo político de la OEA.

Chile fue el único país del bloque que no firmó la nota pero Surinam se unió a

ella con lo que se asegura su aprobación por el cuerpo que tiene 31 miembros.

El documento presentado por el embajador argentino Gastón de Prat Gay expresa "preocupación por el establecimiento de instalaciones militares de la Gran Bretaña en las Islas Malvinas que incrementan la tensión y dificultan las negociaciones que ese país debe reanudar con la Argentina para resolver la cuestión".

El viceministro argentino, Jorge Sabato, es esperado aquí mañana para par-

—Pasa a la página 54—

Resultados mixtos volumen moderado en Bolsa N. York

Nueva York, Mayo 29 (UPI). La Bolsa de Nueva York cerró hoy con resultados mixtos y un volumen moderado de operaciones, luego de transacciones sostenidas a niveles más bajos por la mayor parte de la jornada.

El índice industrial del Dow Jones subió 1,46 puntos para cerrar en 1.302,98. El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,07 puntos para cerrar en 108,66 y el precio de la acción promedio declinó tres centavos. Los avances superaron a las bajas por 788 a 755 entre los 2.017 títulos negociados.

Cae el dólar

Londres, Mayo 29 (UPI). El dólar cayó hoy en los principales mercados, mientras subía el oro.

El oro subió un dólar en Zurich para cerrar a 312,50

—Pasa a la página 54—

Negro ejecutado dice: Raza blanca es el anti-Cristo

Starke, Estados Unidos, Mayo (UPI). El ex adicto a la heroína Marvin Francois, en cuyas últimas palabras dijo que la raza blanca es el "anti-Cristo", murió hoy en la silla eléctrica por los asesinatos de un vendedor de drogas y de otras cinco personas, en un hecho ocurrido en 1977.

Francois, de 39 años fue declarado muerto poco después de la siete de la mañana, a causa de un solo impacto de 2.000 voltios de la "Vieja Chispa", como se conoce a la silla eléctrica de la prisión de Florida.

El 27 de Julio de 1977 fue sentenciado a morir por el

—Pasa a la página 56—

Plan para reformar un sistema impositivo EU

Washington, Mayo (UPI). El presidente Ronald Reagan envió hoy formalmente al Congreso su plan de reformar un sistema impositivo que llamó "no estadounidense", afirmando que "ayudará a

cumplir el compromiso de Estados Unidos con la justicia, la esperanza y la oportunidad para todos sus ciudadanos".

El Secretario del Tesoro James Baker, que jugó un

—Pasa a la página 23—

Respaldo a Ali Agca en atentado al Papa

Roma, Mayo 29 (UPI). Un turco afirmó hoy que el terrorista Mehmet Ali Agca estaba respaldado por un "plan" en el que participaban otros turcos, cuando en 1981 intentó asesinar al Papa Juan Pablo II en la

Plaza de San Pedro.

En el tercer día del juicio contra cinco turcos y tres búlgaros acusados de conspirar para matar al Papa, Osmar Bagci, de 38 años, admitió hoy haber in-

—Pasa a la página 23—

Ametrallan un avión por transportar marihuana

Bogotá, Mayo 29 (UPI). Un avión de matrícula de Estados Unidos que transportaba 25 bultos de marihuana, fue ametrallado por agentes de la policía antinarcoóticos que patrullaban la zona central del César en un helicóptero, in-

formó hoy la policía.

El comandante de la policía del César, coronel Henry Izquierdo Ochoa, informó que los dos tripulantes del avión, los estadounidenses Palmer Michael Bernardi y J. Kent Alexan-

—Pasa a la página 54—

al cerrar la edición

(Información en página 54)



COCAINA DECOMISADA. Bogotá, Mayo 29 (Reuters). Bolsas y cajas conteniendo 1226 kilos de cocaína pura fueron decomisadas por agentes colombianos, en el norte del país. Se trata del mayor decomiso de cocaína efectuado en un año.

—Pasa a la página 54—